Handling precautions

· Your calculator is made up of precision components. Never try to take it apart.

· Avoid dropping your calculator and subjecting it to strong impact.

· Do not store the calculator or leave it in areas exposed to high temperatures or humidity, or large amounts of dust.
· The display will go blank and keys will not operate during calculation. When you are operating the keyboard, be sure to watch the display to make sure that all your key operations are being performed correctly.
· Replace the main batteries once every 2 years regardless of how much the calculator is used during that period. Never leave dead batteries in the battery compartment. They can leak and damage the unit.
· Keep batteries out of the reach of small children. If swallowed, consult with a physician immediately.
· Avoid using volatile liquids such as thinner or benzene to clean the unit. Wipe it with a soft, dry cloth, or with a cloth that has been dipped in a solution of water and a neutral detergent and wrung out.
· In no event will the manufacturer and its suppliers be liable to you or any other person for any damages, expenses, lost profits, lost savings or any other damages arising out of loss of data and\or formulas arising out of malfunction, repairs, or battery replacement. The user should prepare physical records of data to protect against such data loss.
· Never dispose of batteries, the liquid crystal panel, or other components by burning them.
· When the “Low battery!” message appears on the display, replace the main power supply batteries as soon as possible.
· Be sure that the power switch is set to OFF when replacing batteries.
· If the calculator is exposed to a strong electrostatic charge, its memory contents may be damaged or the keys may stop working. In such a case, perform the All Reset operation to clear the memory and restore normal key operation.
· Note that strong vibration or impact during program execution can cause execution to stop or can damage the calculator’s memory contents.
· Using the calculator near a television or radio can cause interference with TV or radio reception.
· Before assuming malfunction of the unit, be sure to carefully reread this manual and ensure that the problem is not due to insufficient battery power, programming or operational errors. 
Меры предосторожности при эксплуатации.
- Все составные компоненты вашего калькулятора, выполняющего точные вычисления, скомплектованы определённым образом.  Не пытайтесь его разобрать.

- Не роняйте калькулятор и не подвергайте устройство сильным механическим воздействиям.

- Не оставляйте/ не храните ваш калькулятор в местах, подверженных воздействию высоких температур, а также в местах с повышенной влажностью или сильно запылённых участках.
- В течение производимых вашим калькулятором вычислительных действий экран устройства остаётся пустым, при нажатии на кнопки не производится никаких операционных действий.  При использовании клавиатуры убедитесь, что набранная вами комбинация верно отображается на дисплее. 

- Замена батареи производится один раз каждые два года не зависимо от того, использовалось ли устройство в течении этого времени или нет. Никогда не оставляйте разряженную батарею в отделении для батарей. В противном случае может произойти повреждение устройства из-за протекании батареи.
- Держите батареи в местах, недоступных  для детей. В случае попадания батареи внутрь организма срочно обратитесь ко врачу.

- Не используйте для очистки устройства летучие жидкие вещества, такие как бензин и любые растворители. Прибор рекомендуется протирать мягкими сухими тканями либо тщательно отжатыми тканями, смоченными в воде или в нейтральных моющих средствах.

- Производитель и его поставщики не несут ответственности за  поломку, расходы, неполученную прибыль, потерянные сбережения и любые другие  убытки, полученные в результате утраты информации и/или формул в следствие неисправной работы вычислительного устройства, в ходе починки прибора или замены батареи. Во избежание утери важных данных воспользуйтесь другими дополнительными способами записи информации.
- Не сжигайте батареи, жидкокристаллическую панель и другие компоненты устройства в целях утилизации.

- При появление на дисплее надписи «Батарея разряжена» (“Low battery”) замените разряженную батарею новой как можно скорее.

- Перед  тем, как начать замену батареи,  убедитесь, что переключатель указывает на OFF.

- Если  калькулятор подвергался воздействию высокого электростатического заряда, содержимое его памяти могло быть повреждено наряду с прекращением функционирования кнопок. В таком случае вам следует произвести операцию «Сброс» (“All Reset”) , при этом произойдёт очистка памяти и восстановление нормального функционирования клавиатуры.
- Внимание: сильные вибрации или механические сотрясения во время выполнения вычислительных операций способны привести к остановке действия либо к повреждению содержимого памяти устройства.

- Использование калькулятора в непосредственной близости к телевизионным или радио установкам способно вызывать взаимодействие с телевизионными или радио сигналами.
- Перед тем как предпринимать меры по неисправности устройства внимательно перечитайте руководство к применению и убедитесь, что неисправность не является следствием недостаточно заряженной батареи или программной /операционной ошибкой. 
